

Communiqué de presse

Le 22 juin à 14 heures

BALADE FAMILIALE A VELO DANS L'ENTITE BRAINOISE

Si vous enfourchez votre vélo pour vos déplacements quotidiens – que ce soit pour vous rendre au travail, à la gare, accompagner vos enfants à l'école ou faire vos achats – le Gracq de Braine-le-Comte est votre partenaire. Il relatera auprès des Autorités publiques vos attentes afin d'attirer leur attention sur les nombreux aspects à améliorer - état des pistes cyclables, état des routes, parkings pour les vélos, zones 30, etc. – pour faciliter la vie des cyclistes quotidiens brainois.

Toutefois, c'est avant tout parce qu'ils aiment rouler à vélo et qu'ils voudraient partager ce plaisir avec le plus grand nombre possible de cyclistes que les membres du Gracq de Braine-le-Comte travaillent à ce que le vélo ait la place qu'il mérite à Braine-le-Comte. Dès lors si, comme nous, vous aimez rouler à vélo, nous vous proposons de vous joindre à nous pour **une balade cycliste familiale**. Petits et grands, tous sur nos selles, nous pourrons partager ce que nous éprouvons à rouler à vélo à Braine-le-Comte.

Si cette proposition vous sourit, nous vous donnons rendez-vous le **22 juin prochain à 14 heures sur la Grand Place de Braine-le-Comte**, pour un circuit d'un peu moins de 25 km à travers notre belle entité. Nous lui imprimerons un rythme familial pour que tous, petits et grands, sportifs ou non, y trouvent leur compte. A mi-parcours, nous vous offrirons le verre de l'amitié. La balade se terminera 3 heures plus tard sur la Grand Place de Braine-le-Comte. La participation est entièrement gratuite. N'oubliez pas votre vélo !

Renseignements : Catherine Huyghe : 0488/ 57 90 29 – braine-le-comte@gracq.org - ou sur le site Internet : <http://www.gracq.be/LOCALE-BraineLeComte/Accueil>